
       
 

 
 
 
                           Chers amis pongistes, 
 
           Quand j’ai repris les rênes du comité ,je pensais qu’avec quasiment  la même équipe 
plus quelques nouveaux avec de nouvelles idées bien sûr, des clubs solides à première vue, e 
nouveaux clubs suivants la façon de faire des anciens, je croyais sinon faire évoluer le 
département, out au moins le maintenir dans son élan.  
 
            Cruelle désillusion ! Au bout de trois mois , le bilan est effarent : 
                        

- Baisse des licences : peu ou pas de recherche de nouveaux licenciés .   
- Baisse des inscrits au Critérium Fédéral : On ne motive plus ou pas du tout 

les joueurs à s’inscrire.  
- Baisse des inscrits au GP Détection : pourtant il y a autant de licenciés dans 

cette catégorie. 
- Baisse des équipes inscrites au GP Jeunes : On a du mal à déplacer ses 

équipes, à motiver les parents . 
- Championnat Féminin : Une misère d’équipes féminines inscrites malgré le 

nombre de licenciées de tous âges et tout niveaux .  
- Réunion des entraîneurs, parrains  pôle espoirs avec PH.PERRIN : 3 

inscrits : Obligation morale d’être présents .    
- Bus pour Levallois : 5 inscrits UNE HONTE face au Conseil Général qui 

nous finançait en partie . Qui osera demander la prochaine fois par exemple 
pour la Coupe du Monde l’année prochaine en France ?  

- Nationale 1 à MONTCEAU : Le Haut niveau  en Saône et Loire n’intéresse 
personne ou peu ! Les joueurs des < petits clubs > n’en ont ils jamais vus ?  

 
               IL VA FALLOIR  SE REVEILLER !!!!!!! et forcer ses talents de dirigeants.  
  
               Parce que la sanction va vite arriver : La ligue de Bourgogne va être en difficulté 
rapidement et par conséquence votre comité départemental. Et qui sera appelé à compenser ce 
manque de rentrées de moyens sinon……..VOUS  les clubs et vos licenciés. 
                Pour vous aider, nous allons faire une réunion de crise dès le début d’année 2006 à 
une date qui vous sera communiquée rapidement. Je vous y attendrais tous avec des membres 
de la Ligue de Bourgogne. 
                J’ai confiance en vous et vous souhaite à tous un joyeux noël et  mes meilleurs 
vœux de santé et bonheur pour cette nouvelle année 2006 . 
 
                                                                                   Le président  
                                                                                            MICHEL DEGTIAR   


